
一般質問の質問者順番と質問事項

（令和６年 第１回定例会）

質 問 順 位 １０   ９番 議 員    末 次  明

質問事項１ 松田町長が目指す行政満足度日本一の基山町とは何か

質問の要旨

松田町長が目指す日本一の基山町とはどのようなものか。無投票当選

は一定の信任を得られたものと考えるが、十人十色、町長と目指す方向

が違う町民も一定数ある事は認識してあると思う。今後どのようにして

オール基山に取り組むのか。

具体的な質問

及 び

質問の相手

(１) 今、一番目指したい満足度日本一はどの分野か

(２) 基山町だけが良くなっても日本の課題解決はでき

ない。全国の自治体に先駆けてモデルとなるような取

組はできないか

(３) 一番を目指さず順番はどうでも良いという町民も

存在する。少数意見を聴きながらも、バランスのとれ

た町政を期待したい。少数意見とどう向き合っていく

か
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一般質問の質問者順番と質問事項

（令和６年 第１回定例会）

質 問 順 位 １０   ９番 議 員    末 次  明

質問事項２ これからの葬祭公園の在り方について

質問の要旨

基山町葬祭公園は現在の場所に建設されて 46 年になる。修理等は随

時行われているが葬祭場の老朽化が進んでいる。火葬場を「最後の別れ」

「骨を拾う行為」の場所として一番身近な親族が一定時間滞在すると思

えば、待機場所を含めた周辺施設の見直しを望む町民も増えている。町

の年齢別人口比率を見ると葬祭公園の使用頻度は確実に増えてくる。

これから50～60年は使える施設環境を整備すべきである。そのためには

今、基山町としての方向性を決めるべきではないか。

具体的な質問

及 び

質問の相手

(１) 松田町長は現状の基山町葬祭公園の施設環境をど

のように評価しているか

(２) 基山町葬祭公園の管理・運営について

ア 管理運営委託業者はどのような事業者で、管理運

営委託料及び業務範囲はどこまでか

イ 現行の利用料金はどうなっているか

(３) 葬祭公園の施設環境について

ア 建物の耐震化はどうなっているか

イ 大雪や豪雨災害時の緊急事態時の対策はどうな

っているか

(４) 数年で築 50 年となる建物は、これからの利用増を

考えると改修・修繕で長寿命化を図ることではなく、

建替えを検討すべきではないか

ア 現行の長寿命化で2038年まで持たせるのか

イ 周辺市町との共同運営（一部事務組合等）への参

画の考えはあるのか
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